

Rentrée parlementaire à Québec

La FIQ a profité de la rentrée parlementaire à Québec pour rappeler au ministre de la Santé et des Services sociaux que les problèmes de gestion dans les établissements de santé doivent être réglés. Alors que le gouvernement du Québec reprend ses travaux à l'Assemblée nationale, la Fédération souhaite que le ministre Hébert se penche sérieusement sur ce fléau qui perdure depuis plusieurs années. Pour la Fédération, il est impensable de demander aux professionnelles en soins de maintenir la cadence actuelle. L'organisation du travail déficiente, les coupures de personnel et le recours à la main-d'œuvre indépendante sont au nombre des mauvaises décisions prises par les employeurs des établissements de santé. Cette mauvaise gestion a des effets dévastateurs sur les professionnelles en soins qui se démènent pour que le réseau ne s'effondre pas au détriment de leur vie personnelle et parfois même, au péril de leur propre santé.

Vous pouvez lire le communiqué complet sur le site Internet de la Fédération.



Front commun pour dénoncer l'AÉCG

L'Accord de libre-échange Canada-Union européenne (AÉCG) présentement négocié secrètement entre le Canada et l'Union européenne soulève encore de l'inquiétude pour plusieurs groupes issus de divers milieux. D'autant plus que même les parlementaires et les élus politiques eux-mêmes ne semblent être vraiment

informés des enjeux et des dangers reliés à cet accord. Ainsi, le 5 février dernier, des organisations d'Europe, du Canada et du Québec ont fait front commun en signant une déclaration conjointe. Cette déclaration transatlantique, endossée par plus de 70 organisations - dont la FIQ -, déclare que « nous nous opposerons vigoureusement à tout accord transatlantique qui compromet nos démocraties, les droits humains et des autochtones, ainsi que notre droit de protéger notre santé et la planète ». Rappelons que l'AÉCG ouvre la porte, entre autres, à la privatisation des services publics et de la gestion de l'eau.

Afin de visionner la capsule humoristique « 1-800-LIBRE-ÉCHANGE » mettant en vedette Paul Ahmarani, rendez-vous sur le site du Réseau québécois sur l'intégration continentale (RQIC) à l'adresse suivante : www.rqic.alternatives.ca

Mieux-être des personnes en perte d'autonomie

Cinq organisations s'unissent

Alors que l'autonomie des personnes âgées est en tête de liste des préoccupations dans différents milieux, cinq organisations d'importance s'unissent et forment le Regroupement pour le mieux-être des personnes en perte d'autonomie (RMEPPA).



Regroupant plus de 350 000 personnes, la Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec - FIQ, le Réseau FADOQ, l'Association québécoise des retraité(e)s des secteurs public et parapublic (AQRP), le Regroupement interprofessionnel des intervenants retraités des services de santé (RIIRS) et l'Association de personnes retraitées de la Fédération autonome de l'enseignement (APRFAE) ont choisi d'agir d'une même voix pour permettre l'amélioration de la qualité de vie des personnes en perte d'autonomie.

Le lancement du RMEPPA a eu lieu le 11 février dernier, à l'occasion de l'étude de crédits budgétaires à l'Assemblée nationale.